

Traditioneller Martinszug des CHBV

Endlich leuchtete es wieder!



ORTSMITTE. Am vergangenen Samstagabend konnte der traditionelle Martinszug des Cronenberger Heimat- und Bürgervereins (CHBV) in vollem Umfang stattfinden – endlich wieder nach zwei Corona-Jahren! Vom Ehrenmal zog der Zug der Laternenkinder und ihrer Eltern, angeführt von „Sankt Martina“ zu Pferde und begleitet vom Fackellicht der Cronenberger Jugend-Feuerwehr sowie den Exbrassionisten durch Herichhausen.

Im Anschluss ließ Katja Hausmann im Märchenzelt bei stimmungsvollem „Kerzenschein“ mit dem ukrainischen Märchen „Der Fäustling“ die Kinderaugen leuchten, während an den Ständen in der Hütter Straße die traditionellen Weckmänner verteilt wurden sowie Freiwillige Feuerwehr Cronenberg und die Ortsgruppe des Deutschen Roten Kreuzes mit Martinswürstchen, Punsch und Glühwein zur leiblichen Stärkung bereitstanden. | mHei